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11 月 7 日、気持ちの良い秋の晴れの下、箕島小学校、箕島中学校、文成中学校を視察し

ました。 

前回の視察から授業の様子が一変しており、驚きを隠せませんでした。タブレットを使

った教育、学年をまたぐ ICT 教育が導入され、子供たちの学習のつまづきを補正すること

ができるようになりました。もちろん子供たちは紙とデジタルの使い分けもできています。

学習の記録もタブレットに足跡として残せるため、振り返り学習に役立てることができま

す。我々の世代では考えられませんが、小学校高学年の児童たちはタブレットを自由に使

いこなしており、中学生ともなるとパソコンを使って絵を描いたり、漫画制作もできる生

徒もいるそうです。 

教育環境の変化に伴い、先生のスキルアップが最重要課題で、授業での活用法を日々考

えてくれています。 

来年度、宮原小学校に転用予定の文成中学校について、校舎は小学生用に改修するとの

ことですが、やはり、プールの件が一番気がかりです。 

給食については、物価の上昇の中で工夫をしてくれていますが、栄養士の意見としては、

もう一品足りないとのことです。 

全体を通して積極的な交流ができすごくよかったと思いました。 


